
 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 
Date : Mercredi 6 décembre 2023  

Heure : 18h30 

Classe 302 – pavillon St-Laurent  

Province de Québec  

Centre de services scolaire des Navigateurs  

École du Grand-Voilier, Pavillon St-Laurent, 1460 rue des Pionniers 

Lévis  

Conseil d’établissement  
Procès-verbal 

6 décembre 2023, 18h30  
 
 

Sont présents :   Mme Cathie Picard, Parent 

Mme Claudia Rouleau, parent, vice-présidente 

Mme Adjaratou Camara, parent  

M. Mehdi Zaid, parent 

Mme Stéphanie Roy, parent 

Mme Marie-Eve Boisvert, parent 

Mme Karine Rancourt, enseignante  

Mme Marie-Michèle Landry, enseignante  

Mme Vanessa Rochefort, personnel professionnel  

Mme Marie-Julitte Plante, éducatrice en service de garde  

Mme Mélissa Langlois, responsable du service de garde  

Mme Isabelle Breault, directrice  

Mme Sonia Boisvert, directrice adjointe 

 
Sont absents :   M. Vincent Métivier, parent, président 

M Yannick Veilleux, enseignant 

Mme Joannie Proteau, parent  

 
1. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Claudia Rouleau, vice-présidente, fait la lecture de l’ordre du jour figurant dans la convocation.  

Madame Breault demande d’ajouter le suivi des conférences aux parents en varia.  

IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie Michèle Mainguy 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

APPUYÉE PAR madame Vanessa Rochefort      CE-23-24-19 

2. Approbation du procès-verbal CÉ du 2023-11-01 
Madame Claudia Rouleau, vice-présidente, fait la lecture du procès-verbal du 01-11-23.  Marie-Michèle 

Mainguy demande d’ajouter un M majuscule à Martine dans un point au procès-verbal. 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Madame Cathy Picard 
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QUE le procès-verbal soit adopté tel que présenté.  

APPUYÉE PAR madame Stéphanie Roy       CE-23-24-20 

5- Questions du public 

Il n’y pas de question du public 

6- Points d’information de la direction 

- Formation obligatoire du conseil d’établissement avant le 30 novembre :  Tout le monde l’a fait et signer.  

- Présentation des demandes de cour d’école. 

Madame Breault présente à l’écran les plans qui ont été déposés pour les subventions et elle les explique.  

On espère avoir des réponses au printemps.  Demande de 100 000$ par école.  10% qui viendra de nos 

campagnes de financement. 

7- Présentation pour adoption du budget ajusté 

Madame Isabelle Breault présente les postes budgétaires et elle les explique. 

Madame Mélissa Langlois explique les fonds du service de garde.  

IL EST PROPOSÉ PAR madame Karine Rancourt 

QUE le budget soit adopté tel que présenté.  

APPUYÉE PAR madame Cathy Picard        CE-23-24-21 

- Photos scolaires 2024-2025 

Deux compagnies sont présentées, Josianne Lapierre et Photos repensée. 

En fonction des disponibilités il est voté à l’unanimité que nous fassions à faire avec madame Josianne Lapierre.  

8- Présentation d’activités Pentathlon pour approbation 

Madame Breault refait l’historique du Pentathlon.   Souci que ce soit offert à tous.  Elle présente la 

proposition d’amener 4 équipes en autobus.  Date :   5 février.    

 Les coûts potentiels  

 Frais d’inscription d’une équipe 110$.   

 Libération pour la journée de 3 enseignants (273,52$ x 3 = 820,56$ au maximum).   

Il y aura aussi un parent accompagnateur d’une équipe qui transportera aussi l’équipement dans sa 

camionnette. 
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 Coût de l’autobus (environ 425$)  

 Total : 1685$  

Propositions soumises au conseil d’établissement :  

Proposition 1 : Considérant que le Pentathlon des Neiges est un événement régional d’envergure (6 112 

participants en 2023) et une expérience unique pour les participants, en plus d’alimenter le sentiment 

d’appartenance à l’école des 20 élèves participants, nous proposons que les coûts soient entièrement 

assumés par l’école.  

 Proposition 2 : Considérant que le Pentathlon est offert uniquement à 20 élèves, nous proposons que les 

participants déboursent chacun un montant de 40$ sur les 84,25$ par élève que coûtera l’activité, ce qui 

implique que l’école assumera 885$, c’est-à-dire un peu plus que le coût de libération maximal des 3 

enseignants.  

Tout le monde est d’accord pour l’activité. La majorité a voté pour la proposition 2.  

9- Suivi de la campagne de financement avec Sport Contact 

Il est proposé d’aller de l’avant avec Sport Contact et de tenter de négocier le prix.  Le prix maximum de 

vente aux parents serait de 25,00$ pour le t-shirt et 35,00$ pour le hooddie avec les taxes.   

IL EST PROPOSÉ PAR madame Claudia Rouleau  

QUE nous allions de l’avant avec Sport Contact 

APPUYÉE PAR madame Marie-Julitte Plante        CE-23-24-22 

 

10- Nouvelles du comité de parents 

 Passage primaire secondaire-Stade Honco 

 Cours d’école 5 ans pour l’inspection  

 Beaucoup d’écoles débordent, demande d’ajouts d’écoles et de modulaire. 

En attente d’un terrain de la ville pour une école à St-Nicolas.  

Retour sur la procédure de fermer les CSS 
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11- Nouvelles des groupes représentés par les membres 

Service de garde :  Journées pédagogiques et tempête à partir de janvier au St-Laurent sauf les 4 ans.  Frais 

retiré lors des journées de grève.   

Soutien :  On prépare le marché de Noël  

Professionnels :  Début des plans d’intervention. Orthopédagogie :  2e blocs débutent dans deux semaines.  

Fin du contrat de Émilie 

Nouvelle ergothérapeute réseau débute le 18 décembre,  

Enseignants :  Karine Rancourt et Marie-Michèle Mainguy parle de ce qui a été fait dans les classes depuis le 

dernier CE.   

12- Varia 

Suivi conférence aux parents  

- Isabelle dit que nous avons la possibilité de faire des conférences réseaux 

Demande des enseignantes de 5e année :  

- Afin de souligner nos finissants en fin d'année, nous aimerions savoir si nous pouvions avoir un budget de 

2,50$ / élève pour leur acheter un chandail sur lequel ils pourront faire signer leurs amis et les membres 

du personnel comme souvenir de leur passage au Grand-Voilier. Nous avons 94 élèves de 5 année.  Ce qui 

représente un montant de 235$ plus taxes.   

IL EST PROPOSÉ PAR madame Cathy Picard   

QUE le projet des enseignantes de 5e année soit accepté   

APPUYÉE PAR madame Claudia Rouleau         CE-23-24-23 

- Déneigement 

Le déneigement a eu besoin de réajustement à la première tempête.  Le tout devrait rentrer dans l’ordre. 

- Projet éducatif 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie-Michèle Mainguy 

QUE le projet éducatif révisé soit adopté tel quel   

APPUYÉE PAR madame Stéphanie Roy        CE-23-24-24 
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13- Levée de l’assemblée 20h44 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Mélissa Langlois           

QUE l’assemblée soit levée.  

APPUYÉE PAR Cathy Picard.          CE-23-24-25 

 

            

           Sonia Boisvert 

           secrétaire 

 


